

A propósito de polémica por la Prueba de Selección Universitaria: “La Usach es líder en estudios del derecho a la educación”, destaca directora del Paiep

La directora del Programa de Acceso Inclusivo, Equidad y Permanencia de la Universidad de Santiago, Paiep, Doctora Lorena López, valoró el trabajo que se realiza con el Programa de Acompañamiento y Acceso Efectivo, PACE, y el Ranking 850, recalcando que la solución al problema de calidad de la educación radica en que la brecha estructural disminuya.

La Doctora López reconoció que nuestro Plantel es una de las Casas de Estudios Superiores, líderes y pioneras en estudios del derecho a la educación, con implementación de distintas políticas desde la instauración del Propedéutico.



Hugo Salas



Marco Avilés

En auditorio del Departamento de Matemática y Ciencia de la Computación:

Físicos y matemáticos de la U. de Santiago exhiben sus aportes científicos en IV Workshop de Ciencia

Acuerdo con empresa Maptek:

Geomensura Usach adquiere software que facilita formación, al más alto nivel, de estudiantes en el área minera



Geográfica



Wikimedia commons

Opinión del analista internacional, Fernando Estensoro:

“Estados Unidos está diciendo a Irán ‘yo sigo teniendo el poder’”



Rol público y universitario:

Radio Usach extiende espacio para la reflexión, difusión del arte y la cultura a través de música clásica

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl